
REQUERIMENTO Nº 11/2022 

 

AUTOR: VEREADOR VAGNER LOPES MARTINIANO DE AQUINO. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Robson Aparecido 

Nogueira Souto, Diretor Geral da Fundação Estatal de Saúde de Aparecida do 

Taboado - FESAT, solicitando que prestes a esta Casa de Leis, as seguintes 

informações: 

- qual era o valor da dívida da FESAT no início do atual mandato e qual o 

valor da dívida nos dias atuais; 

- se o valor recebido atualmente pela FESAT através de convênio é suficiente 

para manter o equilíbrio financeiro entre despesas e receitas mensais. 

  

JUSTIFICATIVA 

 

A população aparecidense recebe assistência 

médica hospitalar no setor da saúde pública através da Fundação Estatal de Saúde 

de Aparecida do Taboado – FESAT, que também é responsável pelo atendimento 

de urgência e emergência no Pronto Socorro Municipal, supervisionado pela 

Secretaria Municipal de Saúde. 

Existe uma preocupação com o valor da dívida 

da FESAT, mais precisamente de qual era o valor no início do atual mandato, 

quanto é a dívida atual e se o valor repassado através de convênio é suficiente para 

o equilíbrio das contas. 

Como não conhecemos esta realidade em 

relação à dívida da FESAT, e por ser nosso dever e direito fiscalizar os atos da 

Administração Municipal, até para esclarecer aqueles que nos indagam a respeito 

estou apresentando o presente requerimento para solicitar de Vossa Excelência que 

nos prestes tais informações, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 16 de setembro de 2022. 

 

                                 VAGNER LOPES MARTINIANO DE AQUINO 

                             VEREADOR 
 


